

Gobierno colombiano por impulsar fase final de diálogos con las FARC-EP.



Bogotá, 29 feb (RHC) El abogado Humberto de la Calle aseguró que el equipo del gobierno colombiano regresará a La Habana para impulsar lo que considera será la etapa final de los diálogos de paz con las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

Durante un conversatorio en Bogotá, añadió De la Calle que espera poder dar la buena noticia sobre el fin del conflicto.

Los representantes del Ejecutivo viajarán a la capital cubana este martes con la intención de intensificar los debates a partir del próximo miércoles, cuando reanudarán las sesiones de trabajo de conjunto con las FARC-EP.

Durante su disertación, mostró el jefe de los voceros gubernamentales en los diálogos optimismo por los pactos conseguidos hasta la fecha con la contraparte, pero admitió que aún restan controversiales asuntos por resolver como los términos del cese el fuego bilateral y la dejación de las armas o desarme de los guerrilleros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85682-gobierno-colombiano-por-impulsar-fase-final-de-dialogos-con-las-farc-ep>



Radio Habana Cuba